

RESPONDE AL PRESIDENTEPIDE EL INSTITUTO
"COMPARAR PERAS
CON PERAS"

Ante el señalamiento que hizo el presidente López Obrador de que el Instituto Nacional Electoral (INE) es la institución en la materia más caro de América Latina, el organismo autónomo le pidió comparar "peras con peras", pues cuenta con responsabilidades distintas.

"Son múltiples las tareas que el INE debe hacer para llevar a cabo los procesos electorales... Por ejemplo: sólo el @INEMexico tiene una base de datos como el #PadrónElectoral. Hay que comparar #PerasConPeras", escribió en Twitter. — *Diana Benítez*

